



Ratu Air Mata: Memulai Perjalanan dengan 5%... Menyindir Konsep Tradisional Tentang Peran Gender yang Menarik Perhatian

Description

Drama 'Nunmool-ui Yeowang' Memulai Debutnya dengan Rating yang Mengesankan

Drama komedi romantis baru yang menampilkan pasangan suami istri yang menghadapi krisis keuangan, 'Nunmool-ui Yeowang', yang dibintangi oleh Kim Soo-hyun dan Kim Ji-won, berhasil memulai debutnya dengan rating 5% lebih. Menurut Nielsen Korea, episode pertama yang ditayangkan tvN pada pukul 9 malam mencatatkan rating 5.9%. Meskipun rating tersebut lebih rendah dari drama yang ditayangkan di slot waktu yang sama sebelumnya, namun lebih tinggi dari episode perdana sebelumnya.

Kisah Pasangan dari Keluarga Berbeda

Drama ini mengisahkan tentang pasangan, Baek Hyun-woo (Kim Soo-hyun), seorang karyawan di sebuah pusat perbelanjaan, dan Hong Hae-in (Kim Ji-won), seorang pewaris dari keluarga kaya. Meskipun keduanya berasal dari latar belakang sosial yang berbeda, namun mereka saling mendekat dan menikah. Namun, Baek Hyun-woo mulai merasa tertekan dengan perlakuan Hong Hae-in yang semakin jauh dan merencanakan untuk bercerai.

Konflik dan Keputusan Berani

Konflik antara dua karakter utama tergambar dengan jelas dalam episode pertama ini. Baek Hyun-woo yang awalnya takut untuk bercerai dari pewaris keluarga kaya akhirnya mengambil keputusan untuk mengungkapkan niatnya kepada Hong Hae-in. Namun, sang istri mengungkap fakta mengejutkan tentang kesehatannya yang membuat Baek Hyun-woo terkejut.

- Drama 'Nunmool-ui Yeowang' menampilkan peran yang unik dengan latar belakang sosial yang berbeda
- Pasangan suami istri menghadapi konflik yang menarik dan membuat penonton penasaran

Persaingan dengan Drama Lainnya

Meskipun 'Nunmool-ui Yeowang' memulai debutnya dengan rating yang baik, namun harus bersaing dengan drama lain seperti 'Goryeo: War of the Wolves' dan 'Chaebol X Detective'. Drama lain seperti 'Wonderful World' dan 'Doctor Slump' juga berhasil menarik perhatian penonton dengan rating yang cukup tinggi. Nantikan kelanjutan kisah menarik dari 'Nunmool-ui Yeowang' di episode berikutnya.

Ringkasan

Drama baru yang berjudul '??? ??' mengisahkan pasangan suami istri yang sudah menikah selama 3 tahun dan terjebak dalam krisis keuangan. Bagaimana cerita romantis komedi ini berhasil mencuri perhatian pemirsa dengan rating 5% pada episode pertamanya? Apakah kamu tertarik untuk menonton dan mengetahui bagaimana kelanjutan kisah mereka? Bagikan pendapat dan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark